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すっかり秋めいてきました。暑い盛りに全校で苗を植えた学校の夏秋花壇は、今まさに花盛

りです。朝や放課後は、その中で遊ぶ子ども達の姿があります。運動会が予定通り行われてい

れば、たくさんの方にこの光景を見ていただけるのに…と思うと残念ではありますが、せめて

写真をご覧ください。（筑北小学校ＨＰはカラーでご覧いただけます。）

◆それぞれの学年の活動より

１年 流れに乗ったり頭から水をかぶったり生き物を探

したり…安坂川で思い切り遊んで夏とお別れしました。

２年 体育の授業で「表現運動」をしました。動物の

まねをしたり、友達の動きをよく見て鏡になったり…。



◆金管バンドと自主活動 再スタート
全県で新型コロナウィルス感染症警戒レベ

ルが５だったので、２学期が始まってからず

っと活動できずにいましたが、ようやく今月

２１日（火）から再スタートすることができ

ました。金管バンドは、１０月１０日（日）

北部吹奏楽祭に参加するために、これから短

期集中で練習して本番の発表を目指します。

その後、１１月２０日（土）には、６年生に

とっては最後の発表となるコンサートが予定

されています。保護者、地域の皆様、ご支援

をお願いいたします。

３年 学校の近くに畑を借りることができ、西条白菜の苗

をみんなで植えました。大きく育つといいなあ。

４年 こちらも西条白菜ですが、この畑は山が近いため

動物が入ってこないように柵を立てているところです。

６年 川遊び？いえいえ、６年生は総合でＳＤＧｓに

取り組んでいます。その一環で川辺のゴミ拾い実施中！

５年 保護者、地域、ＪＡなど大勢の方に応援をいただき、

稲刈りとはざかけを体験。筑北米は今年も豊作かな？

運動会のはずだった１８日（土）の午後、今までコロナ対策として手すりに貼ってあった

抗菌シートがだいぶ傷んできたので、学校職員の作業として皆で剥がしました。ＰＴＡ作業

は前の週に中止になっていましたが、ＰＴＡ学年部の皆さんも、この日４人の方が来校して、

一緒になって作業をしてくださいました。大変助かりました。ありがとうございました！


